
つ　市　議　会　だ　よ　り8

⑷　職員採用の試験方法について

⑸　女性管理職への登用と女性職

員研修について

⑹　今回退職予定の部長の人材育

成についてのこれまでの取組み

と意見を聞く

4　市長対話のさらなる充実をは

かる観点から誰もが自由に市長

室で対話できる日を設けたらど

うか

5　基本健康診査、がん検診、特

定健診（メタボリックシンドロ

ーム）について

⑴　基本健診、がん検診の状況に

ついて

⑵　今年4月よりはじまる特定健

診の指導について

問　基本健康診査、がん検診、特

定健診の状況と指導について

答　生活習慣病やがん早期発見の

個別・集団健診を実施している。

4月から特定健診で、メタボリッ

ク該当者等に特定保健指導を行い、

生活習慣病の減少を図りたい。

6　有害鳥獣対策事業について

⑴　津市の今までの対策について

⑵　20年度は15％余りの対策増に

なっているがどの様な対策事業

か

7　裁判員制度について来年５月

に実施される制度の市民への説

明会等取り組みについて

8　道路整備計画の中から

⑴　県道津久居線半田地区の整備

について

⑵　都市計画道路相川小戸木橋線

について
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●議案質疑●

議案第48号　平成20年度津市一般

会計予算

1　地方再生対策が約6億6,000

万円交付税措置となるが、趣旨

に見合った事業にどのように重

点配分するのか

問　地方再生対策費6億6,000万円

農山村活性化対策に使用せよ

答　農林水産業の振興または高齢

者の施設、一体的なまちづくりの

ための財源としても活用したい。

地域の活性化のための措置であり、

過疎の部分でも十分反映させたい。

●一般質問●

1　入札制度について

⑴　昨年11月1日から暫定的に最

低制限価格の見直しが行われた

が、価格率が一定であるため、

それぞれの入札において同一価

格の入札金額が相次ぎ「くじ引

き」で落札者を決定するという

事態が発生しておるが如何なも

のか伺う

ア　最低制限価格の見直しから入

札金額が同一額であり、ほとん

ど「くじ引き」で落札者を決定

しておるが競争が有効に機能し

ておるのか

イ　最低制限価格を一定にせず、

技術上の難易等の条件を考慮し

た幅のある価格にできないのか

ウ　参加意思確認型指名競争入札

は、辞退および指名通知書未受

理が多く一社あるいは数社で入

札を実施しておるが、この制度

は必要なのか

エ　品質向上の確保のため、工事

成績評価点の公表が必要と考え

るが

かわ
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